

na participación, lo que la prensa ha interpretado en el sentido de que la CTM prohíbe a sus organizaciones participar en el Congreso de cualquier manera la unificación se hará y estamos seguros de que tomará un acuerdo de afiliar la nueva organización a la CTM. El origen de las dificultades está en que los derechistas de la CTM, están alarmados ante la certeza de que nosotros quedamos en la dirección y han venido maniobrando para dar posibilidades a los grupos minoritarios, líderes de la FROC. Es cómica la actitud de estas gentes empeñadas en que nosotros no controlemos un movimiento en que nuestra influencia es aplastante. Tendrían que matar a todos los rojos para impedir que tomaran la dirección.

Olvidé decirte que en el Consejo Nacional los derechistas hicieron mayoría en mayor grado que en el Consejo anterior gracias a una serie de maniobras de lo más sucias, improvisando y falsificando delegaciones, etc. En todo esto se ve la alarma de esa gente y los esfuerzos desesperados que están haciendo para mantener su preponderancia.

Sobre los mineros está en pie el compromiso de reintegrar el Sindicato a la CTM y sólo esperan la Convención del Sindicato que será en abril para tomar la decisión en firme, aunque tal vez apretando un poquito a Guzmán se lograra antes. En este capítulo lo más despampanante es que Guzmán quiere ingresar al Partido. En ocasión del Congreso nos envió del norte donde se encontraba, un mensaje muy fraternal excusándose de no poder asistir y saludando al Congreso.

Poco antes de nuestra asamblea se reunió el Congreso de Escritores y Artistas convocado por el [sic] LEAR. En lo general fue un éxito y se ha logrado ampliar un poco la base del movimiento de los intelectuales. Hubo gente de Estados Unidos entre ellos Freeman⁴² y Waldo Frank expuso una se-

⁴² Joseph Freeman, escritor norteamericano.